混

和

会

لح

は

共

に

許

L 合

VI

な

他

0

人

格

尊 重

L

共

に

生

き

る

和

0)

構

築

B

指

す

集

6

す

光 年









ま因善 す自因 の果善 6 紹 介 天 う悪 まえ すが

自

因 因 自 因 自

すらいよに てとイ たきにと巡因りと「ネ遠き変言思このりつド因と全果悪善れ 、善変らもに成縁ルいま化葉いとエまてのといてがいいは 工言はう自生行結 ネ葉善 こらじい果善 ルで業と招まっがい とないす業得行 | カものたよ らい をル言で結。にれっ 持マいす果そはま業 。でれ悪す

てへ善善思 しとのかネ 善なエジル 発 いりネ ギ 1 ゛ル 致 しは 果善ギ といしま、 成行はす先 104 つ動

菩

薩

0 (

先 道

よはめ結成は

て論

に仏参を為今

参歩のり提に回

りん境ま示生で

達

とはの

14 1

にマ

き五

い目

口

て

3

2

のど今をず、

かの回求

たで地し

い行にた。

とつ至

う

存たる

き良いの

0

~

ら為

U

0

境

地 VI

لے

は

迷

VI

果徳だ 結いだ り播共へを悪仮果がエ又行といいうそお言ン善よは結 えす己過 つーギ過 7 去 良自去 کے 1 行なもか ず縁身よ じ縁し き 出にがり 9 '5 7 ま `私引 す巡善来よ善引す 。ら因すっ因き ´。現達き 在の継 合しのすての継 掌て種。善功い の行い

る得仏克

揺目

る覚

ない安心にの、「真の

に

抱

かを

れ会

8

っぎ

す地

ら御座

現す。

座

こいな

のまい

一かで

0

地

に実

至社

ら会

なに

くお

ん境

地

至

る

方

法

に

し心服仏

にし、

大

な

る

慈

心 な

C

あ

第127号

ハデ 2 2 言者 うえ生 おね 一人きな 0 ること 坊门 い何さね U るのん

い自の為

の体かに

?が~

付君 じん掴ききだス差す た迷境後そも方て々でやでめるてかば別る最いはそ 無といらか殺鉄近て痛う かい言る「り傷道よく かかうのみ飛事のくるとん げな事だんび件人耳ね ろや た」のなな込な身に 、迷んど事 タな確 イどかないで暗故 トとなんの来いと ル思指と中るニか

よ

り僧

T

VI

ろう

ない針かにもユ

ん病が生生の一

どを会

と方に

いと

病す

んれ

でば何

し良を

思法おだ

VI

T

身すい様 得な環だ 大ブののいをにし迷法 `なもよ じを築、ていはそ迷ね さきない苦やお B 克く 宝よ服こ でと宝ざんもし苦釈 んだのみし迦 きに のかをみ様 るよに迷 じと解をも とっ帰い 確て依苦や釈き見人 信様すし 尊ほて々 自ぐ聞の を々るん

差の

込い

めも

て何

く時

るか

とは

L

14 なダ三 生大 大 自 自 然は 大 大 宇 宇 宙 宙

> る私大サ大 なガな 導大 き自 の然 元大 間に宇 集宙

> > うの

5

来のこ と義 三ガマダ 、し実出の身言 کے が宝 F کے う又築にいいい 事 指け帰 う 5 な針れ依 どころ N もばす U 1) 1) 1) 掴 る B 。む生 7 きよ がる りろろろ をな 出事ど 築ん

まい手こくと なが陥か 見迷 仏りいの善じるだいいでくギりりそっの段の事か私る意ろのンルッす 、考 に巡縁工因ていかだ苦もなク したかと現がこ自 いつシャと すこと え ての じながを会 7 み釈 クのい毎 B L 抜 尊 まとったら 日よ 迷が いも つスミ 出 た同 たム 二多の 来 の一ケ生よ 後 U た。として 一鬱う 光う やにシ状な 明によ行ヨ態事 かンにば を

信明 御巡善そ 、い光ら おっ とネ 任て なル他るが私 りギのの やよ 結がを 果行願 やは は動 う 自と思 然言い にう

観

まを



殊菩薩を紹介します。 少しずつご紹介。 日 本仏教に登場する仏様を、 今回は菩薩部の文 毎号

菩薩部 文殊菩薩

じかと思いますが、このことわざに出 菩薩を言います。 てくる文殊とは今回ご紹介する文殊 人集まつて相談、 「三人寄れば文殊の知恵」という三 という「ことわざ」をご存 協力すれば良い知惠

頭がとても良い仏様です。 智慧の持ち主とされています。 ことわざに有るように智慧を司る仏 正式名を文殊師利菩薩といい、この 他の仏様に説法をするほどの つまり

の弟子となられたと言われています。 の家に生まれたが出家し、 いるという説も有り、元々は他の宗教 文殊菩薩にはモデルとなった人物が お釈迦様

回っていたとされています。 多くの仙人にお釈迦様の教えを説いて くなった後、 信頼を置かれており、 その頭の良さからお釈迦様からも ヒマラヤ山脈に居られた お釈迦様の亡

ていたのですが、時代と共に神格化さ 釈迦様の弟子として経典に記載され そんな文殊菩薩も最初は普通のお 菩薩となり現代に至ります。

> などがあります。 文殊」や老僧に見立てた「僧形文殊 な仏像が造られ、 菩薩となった文殊菩薩の姿は様々 子供の様な「童形

しています 左手には経典や蓮の花を持つた姿を は煩悩や迷いを断ち切る剣を持ち、 子に乗った姿の文殊菩薩で、 その中でも目を引くのが大きな獅 右手に

ます。 迦様が誰に対しも恐れる事無く説法の智慧の象徴とされています。お釈 した姿を獅子と重ねたと言われてい 大きな獅子は智慧の威徳を表し仏

に行くのも良いかも知れませんね。 のため、卯年の方は一度はお礼参り た人々を見守ってくれています。 の守り本尊でも有り、 そんな智慧を司る文殊菩薩は卯年 卯年に生まれ そ



国宝 を受けられた釈

迦如来像(白鳳

宏

います。 を開けて頭に角が無いのを獅子と を閉じて頭に角が有るのを狛犬、 が違いをご存じでしょうか。実は口 子と狛犬。どちらもよく似ています 余談…寺社の門番として見かける獅 亮澄拝 口



奉迎式が盛大に執 国宝釈迦如来像 ります調布深大寺 お世話になってお 法助先で日頃より 行われました。 お 先月二十 きまして 日 0)

長といった来賓の方々をはじめ、 多くの参拝客に見守られながら、 天のなか、 を御祝い致しました。 国宝と成られたお釈迦様 様のお帰りを御祝いする儀式です。 く留守にされておられた、 当日は暑さを感じさせる程の 奉 迎式とは、 天台宗務総長や調布 調査等の為に長ら のお帰り お釈迦 市 晴

この度国宝指定 歴史を有する古刹でありますが、 年)と都内では二番目に古く、 深大寺の創建は天平五年(七三三 長い

域にて鋳造され たといわれてお も古い七世紀~ 仏) はそれより 八世紀初頭(白 期)に機内地

ります。

薬師寺 像(現在は盗難)と 観音菩薩立 0) の高さから法隆 良さや、 本像は保存 薬師如来立 像、 完成 状 寺 新 度



も最古の国宝仏とされております。 集されたものであるため、 の仏像としては唯一、 蔵普賢菩薩騎象像は美術品として収 在しますが、もう一つの大倉集古 れております。 また、都内には二体 東日本全体で の国宝仏 寺院伝来 が存

と思います。 祈りを受け止めてきた白鳳仏の重み うが、長い年月のなかで多くの人々 問わず多く事象があったことでしょ 残しているということ、この間大小 お姿の白鳳仏様、 を一度実感していただければ幸い とご縁を結び、それを見守り見つめ が現代の私たちの前に変わらず姿を 0) たちはどのよ 人間により命を吹き込まれた御像 いずれにしても一三〇〇年以上前 優しくゆったりとした 果たしてその目に カコ



でしょうか… 亮敬拝